
 

 

 

Vida Cristã, A adoção dos seres humanos 
 

Mateus 6.9 “Pai nosso, que estás nos céus! Santificado seja o teu nome”. 

 

 

 

 Ao nos justificar, isto é, cancelar nossa dívida, Deus nos adotou 

em sua família. O que é adoção? É o ato de Deus por meio do qual ele nos 

faz membros da sua família. A salvação inclui também fazer parte da família de Deus. Agora 

somos filhos! Antes da queda, Adão e Eva eram amigos de Deus. Mas o pecado tornou-os 

inimigos de Deus. A partir de então, todos os seus descendentes, inclusive nós, nascemos 

pecadores. Deixamos de ser filhos e passamos a ser criaturas de Deus. Com natureza 

pecaminosa tornamo-nos filhos do diabo (João 8.44), filhos da desobediência (Efésios 2.2) e 

filhos da ira (Efésios 2.3). No Evangelho de João 1.12 diz assim: “Contudo, aos que o 

receberam, aos que creram em seu nome, deu-lhes o direito de se tornarem filhos de Deus”. 

Assim sendo, o cristão pode olhar para Deus não apenas como o juiz que o justificou, mas 

como o Pai amoroso com quem se reconciliou e com quem pode se relacionar. É preciso 

lembrar que ninguém se torna filho de Deus pelos meios naturais, isto é, de um homem e uma 

mulher, mas sim quem se entrega a Jesus, crê nele como salvador e o segue rumo à eternidade. 

 

 Na oração do Pai nosso Jesus nos ensina a chamar Deus de Pai. No Antigo Testamento 

existem algumas raras ocasiões em que Deus é chamado de Pai. “Contudo, Senhor, tu és o 

nosso Pai” (Isaías 64.8ª). Não era comum orar a Deus o chamando de Pai, nem o enxergando 

como tal. Mas Jesus estendeu esse privilégio a todos nós. Hoje podemos chamar Deus de Pai. 

Ele é o nosso Pai querido. Podemos nos dirigir a Ele com simplicidade, com dependência e 

confiança. Quem entrega sua vida a Cristo, tem um Pai mais do que especial. Se somos filhos 

somos também herdeiros de quem nos adotou (Romanos 8.17). Ser filho também implica ser 

corrigido pelo Pai quando necessário. Deus nos corrige e isso é prova de seu amor por nós 

(Hebreus 12. 5-11), pois Ele se preocupa conosco e quer que sejamos pessoas melhores. 

“Vejam como é grande o amor que o Pai nos concedeu: sermos chamados filhos de Deus, o que 

de fato somos (I João 3.1ª). 

 

 

PARA REFLETIR: 

 

1) O que mais fez Deus além de nos justificar? De que modo Deus nos adotou? 

 

2) Leia Romanos 8.17 e responda: Se somos filhos de Deus, que benefícios temos? 
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